

Une entreprise poursuivie pour dépistage génétique systématique

Par Béatrice BRASSART

Publié le 28/02/2001

Une compagnie américaine de chemin de fer, qui essaye de systématiser le dépistage génétique, est actuellement poursuivie par la Commission des chances égales au travail. Cette compagnie oblige ses employés victimes de maladie du travail à subir un dépistage génétique de délétions sur le chromosome 17, présumées augmenter le risque du syndrome du canal carpien, une affection chronique de la main. En cas de refus de la part des ouvriers, ils se voient parfois menacés de licenciement. Cette affaire est la première aux États-Unis, apparemment décidés à adopter une direction différente de celle choisie par l'Angleterre où les résultats des tests génétiques peuvent être utilisés par les compagnies d'assurances.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/une-entreprise-poursuivie-pour-depistage-genetique-systematique/